



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Los motivos de Sergio

La resaca del carnaval político de Toluca, donde los morenistas mostraron su apetito de poder, sigue dando de qué hablar.

El diputado Sergio Gutiérrez Luna, por ejemplo, ya votó por uno de los tres aspirantes presidenciales de Morena: Adán Augusto López por su oficio político y porque genera, dijo, consensos hacia dentro del partido.

Gutiérrez Luna corre riesgos, es cierto, pero si por uno de esos golpes de suerte su pronóstico coincide con las encuestas y éstas con el deseo de López Obrador, el diputado podrá cumplir su sueño de gobernar Veracruz.

Por cierto, para encontrar el origen de su preferencia por Adán Augusto hay que recordar que trae pleito casado por el actual gobernador de Veracruz, Cuitláhuac Gutiérrez, que es afil del tablero de Claudia Sheinbaum. Así es esto de la sucesión presidencial adelantada.

Nombres para Coahuila

Coahuila no escapa al delirio de la clase política de adelantar los tiempos.

Aunque la elección para gobernador será dentro de un año ya está listo el primer elenco de pre-candidatos.

Ahí está Ricardo Mejía, subsecretario de Seguridad federal, que tiene el visto bueno del presidente para hacer campaña por Morena. De hecho, se placea con regularidad en las mañaneras.

Por parte del PRI, que es gobierno en el estado, el más adelantado es Manolo Jiménez que fue alcalde de Saltillo y ahora es parte del gabinete de Miguel Riquelme que tendrá voz y voto.

El PAN tiene figuras conocidas que han tenido triunfos y derrotas como Guillermo Anaya y Jorge Zermeno. Alfonso Danao tiene las riendas del MC en el estado y podría aparecer en la boleta.

Suspenden clases presenciales

Tomem nota. Los estados de Baja California Sur y Durango suspendieron clases presenciales ante el incremento de contagios Covid entre alumnos y maestros. ¿Qué harán el resto de las entidades federativas?

Lo que dicen allá es que ante la inminencia del periodo vacacional de verano, lo prudente es mandar de regreso a los niños a sus casas y concluir las actividades académicas vía remota.

El incremento de contagios es notable. Se ha vuelto tema recurrente en las sobremesas familiares, en las oficinas y escuelas.

La OMS documenta incremento de contagios y defunciones sobre todo en América, por lo que llegó el momento de preguntar si se debe seguir con la apertura o deben regresar algunas restricciones de contacto social.

Eso sí, cualquier decisión debe responder a criterios médicos y no políticos

El Estado de Derecho

Nuevamente se dio cuenta de que en Querétaro se respeta la Ley. Por el mandato de un juez, se le ordenó al Poder Ejecutivo del estado atender y reintegrar a sus propietarios legales, 260 terrenos, mismos que fueron donados desde 1977 a 260 docentes y personal de la Universidad Autónoma de Querétaro.

Ya hace más de 35 años que habían sido despojados por un grupo de delincuentes que antepusieron sus intereses a los de las familias que engañaron durante muchos años con supuestas cuotas para poder hacerse de un terreno.

En medio de un operativo exitoso el predio denominado como La Cuadrilla en la zona de Juriquilla en Querétaro, regresa a manos de sus dueños y mientras que otra parte será empleada para una nueva estación de policía, e inclusive se edificará un espacio para la cultura, las artes y



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	3	17/06/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

para jóvenes que deseen comenzar a emprender algún negocio mediante una incubadora de empresas.
Respetar el Estado de Derecho entrega invariablemente buenas cuentas.